

Sklave JESU

von Thomas Gebhardt

Römer 1:1

Paulus, Knecht Jesu Christi, berufener Apostel, ausgesondert zum Evangelium Gottes,

Meine lieben Zuhörer, so stellt sich der Apostel Paulus all den Christen in Rom vor. Es ist etwas wunderbares, wenn wir solch klare Aussagen treffen können über unser Leben. Es gibt heute ganz unterschiedliche Arten von Menschen unter den sogenannten Christen. Da sind die, die denken sie könnten Gott Kommandos geben und Gott würde springen, wenn sie rufen. Dann gibt es Menschen, die sind immer unsicher, was sie überhaupt sind. Und dann gibt es Menschen wie der Apostel Paulus, der sagt, ich bin der Knecht, der Sklave JESU Christi.

Meine lieben Freunde, wer von uns möchte schon gerne Sklave (so heißt es richtig übersetzt) sein? Paulus stellt es voller Freude an den Anfang seines Briefes: "Ich bin ein Sklave JESU Christi."

Paulus war wie Elia ein einfacher Mensch, "Ein Mensch von gleicher Art wie wir." ([Jakobus 5:17](#)) Auch wir könnten in unserem Glaubensleben schneller vorwärts kommen, wenn wir immer daran denken würden, dass wir nur Knechte unseres Herrn sind! Wir würden viel wirksamer dienen können, wenn uns dies immer bewusst vor Augen stände: "Ich bin nur ein Knecht des Herr, ich tue nur, was mein Herr mir aufträgt."

Unser wunderbarer Heiland JESUS hat es uns vorgelebt, ging uns voran. Unser Heiland nahm "Knechtsgestalt" an, wörtlich steht geschrieben: "Er trat in der Gestalt eines Sklaven auf." ([Philipper 2:6](#)) Nur JESUS kann letztendlich unser vollkommenes Vorbild sein. So war JESUS auch für Paulus Vorbild. In Paulus konnte man JESUS erkennen.

Alles, was Paulus je hatte, stellte er JESUS zur Verfügung, der ihm auf dem Wege nach Damaskus begegnet war, den er gesehen hatte, dessen Stimme er gehört hatte. Er unterstellte sich diesem JESUS, den er zuerst verfolgt hatte, und sagte, HERR, ich bin Dein Knecht! Diese Einstellung der Demut gefiel Gott und ER berief ihn zum Apostel.

Wie sieht es mit Dir aus? Hast Du auch schon erkannt und angenommen, dass Du ein Sklave JESU bist? Herr, ich will nur das tun, was Du möchtest! Herr, ich möchte mich von Dir führen und leiten lassen! Gerade Paulus musste es lernen, als er vom Saulus zum Paulus wurde, sich führen zu lassen, denn er wurde blind.

Du brauchst Gottes Führung, mein Freund, wenn sich JESUS Dir zuwendet, denn Du bist blind! Für mehr als zu einem Knecht, einem Sklaven, taugst Du nicht! Aber Du musst das erkennen und annehmen. Wenn Du das tust, wird Gott Dir auch eine Aufgabe geben, Dich berufen! Paulus war ein berufener Apostel!

Wie so ganz anders ist heute der Begriff vom Dienen in den Gemeinden. JESUS gibt uns doch ein wunderbares Vorbild. ER, der ewige Gott, nahm durch Seine Menschwerdung Knechtsgestalt an. Er wollte wie ein einfacher Mensch auf-treten und war gehorsam bis zum Tod, ohne jede Sünde und Rebellion.

Meine Freunde, wenn wir ganz einfach nur "Knechte JESU Christi" sein wollen, solche Knechte, die so sind, wie es die Bibel sagt, so ist dies nichts, was aus uns kommt, sondern ein Werk Gottes, ein Werk des Heiligen

Mittwoch, der 06.07.05

Geistes. Und genau dies ist der Beweis dafür, dass wir wirklich den Heiligen Geist haben. Die Bibel sagt: "Wenn jemand mir dienen will, der folge mir nach, und wo Ich bin, da soll mein Diener auch sein." ([Johannes 12:26](#))

Oh, ich möchte immer JESUS folgen, immer da sein, wo ER ist. Ich will IHM nachfolgen, wo immer ER mich hinführt! Die Bibel sagt: "Lernet von mir, denn Ich bin sanftmütig und von Herzen demütig." ([Matthäus 11:29](#)) Und das möchte ich! Ich möchte SEIN Knecht sein!

Meine Freunde, und wie ist es mit Euch? Wollt Ihr JESUS folgen wo immer ER hinget? Wollt Ihr SEINE Diener sein? Wollt Ihr von IHM lernen, sanftmütig und demütig sein?

Du sollst kein Knecht der Sünde mehr sein, sondern, von der Sünde befreit, ein Knecht JESU! ([Römer 6:16](#)) Du sollst so sein wie JESUS und von JESUS sagt die Bibel: "Denn des Menschen Sohn ist nicht gekommen, dass Er sich dienen lasse, sondern dass Er diene und gebe Sein Leben..."

Dies ist es, was der Apostel Paulus erlebte und in seinem Leben verwirklichte! Er war ausgesondert, von Gott ausgesondert das Evangelium in Wort und Tat zu predigen!

Die Ernte ist groß, aber es fehlen uns solche Arbeiter, die die Ernte einbringen! Willst Du solch ein Arbeiter werden?

Der Herr schenke Dir Mut ein freudiger Sklave zu sein! AMEN!